

PEKERJAAN APA YANG MUBAH DAN BOLEH DIKERJAKAN OLEH SEORANG WANITA

Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin

Pertanyaan: Pertanyaan terakhir: pekerjaan apakah yang bisa dilakukan oleh seorang wanita dengan tanpa melanggar syariat agama?

Jawaban:

Pekerjaan yang bisa dikerjakan oleh seorang wanita adalah lahan kerja yang memang khusus bagi wanita.

Misalnya bekerja di lembaga pendidikan anak-anak wanita, baik sebagai staf administrasi atau sebagai staf pengajar.

Atau dia bekerja di rumahnya sebagai penjahit pakaian wanita.

Dan semisalnya dari pekerjaan-pekerjaan yang khusus bagi wanita.

Adapun bekerja pada tempat pekerjaan yang khusus bagi laki-laki, maka ini tidak boleh dikarenakan konsekuensinya akan terjadi yang namanya ikhtilat (campur baur pria dan wanita) dan bisa menimbulkan tnah yang besar yang kita harus hati-hati darinya.

Wajib untuk kita mengetahui hadits Nabi shallallahu alaihi wa sallam:

Tidaklah aku meninggalkan sebuah tnah yang lebih membahayakan bagi seorang laki-laki dari pada tnah seorang wanita, dan tnah yang pertama kali menimpa bani Israil adalah tnah wanita

Maka wajib bagi setiap orang untuk menjauhkan keluarganya dari tempat-tempat tnah dan sebab-sebab tnah.

Sumber: Rekaman Silsilah Fatawa Nur ala Darb. Nomor :94 [Fatawa Mar ah]

http://zadgroup.net/bnothemen/upload/ftawamp3/Lw_094_12.mp3

Alih bahasa: Syabab Forum Salafy

*** **

:

:

:

Pekerjaan Apa yang Mubah dan Boleh Dikerjakan oleh Seorang Wanita

:

:

[94]

<

:

Related Posts

[Pekerjaan Menabuh Du Bagi Seorang Wanita](#)

PEKERJAAN MENABUH DUFF BAGI SEORANG WANITA Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan
Pertanyaan: Bolehkah menyewa seorang penabuh du dari kalangan wanita?

[Hukum Wudhu Bagi Wanita Yang Berkuteks](#)

Pertanyaan: Sahkah wudhu wanita yang di kukunya terdapat kuteks? Jawab: Fadhilatusy Syaikh Muhammad ibnu Shalih Al-Utsaimin menjawab: Kuteks yang dipakai oleh wanita di kukunya memiliki

[Amalan yang Afdhal Dikerjakan oleh Seorang yang Bersegera Datang Melaksanakan Sholat Jum'at](#)

AMALAN YANG AFDHAL DI KERJAKAN OLEH SEORANG YANG BERSEGERA DATANG MELAKSANAKAN SHOLAT JUMAT Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan
Pertanyaan: Jika

[Apakah Boleh Seorang Pria Menjenguk Sepupu Wanitanya yang Sakit yang Didampingi Mahramnya](#)

APAKAH BOLEH SEORANG PRIA MENJENGUK SEPUPU WANITANYA YANG SAKIT YANG DIDAMPINGI MAHRAMNYA Asy Syaikh Muhammad bin Hadi Al-Madkhali
Pertanyaan: Ada yang bertanya: Anak

[Apakah Berdosa Seorang Wanita Mengenakan Pakaian yang Menyingkap Betis atau Lengan](#)

Pekerjaan Apa yang Mubah dan Boleh Dikerjakan oleh Seorang
Wanita

[Dihadapan Wanita Lain?](#)

APAKAH BERDOSA SEORANG WANITA MENGENAKAN PAKAIAN YANG MENYINGKAP BETIS
ATAU LENGAN DI HADAPAN WANITA LAIN? Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan